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OGGETTO

APPROVAZIONE BILANCIO DI PREVISIONE PER IL TRIENNIO
2020/2022.

L’anno  duemiladiciannove, addì  trenta del mese di dicembre alle ore 21:00 nella
sala delle adunanze della sede municipale.
Per determinazione del Sindaco e con avvisi scritti in data 09/11/2016 prot. n. 10179
è stato convocato il Consiglio Comunale.

Eseguito l’appello risultano:

ARGENTI ANTONELLA Presente
PEGORARO GIACINTO Presente
VITTADELLO ELENA Presente
PASTORELLO DAVIDE Presente
STOCCO MATTEO Presente
VIGRI GRAZIELLA Presente
ZANCHIN VALERIO Presente
BIZZOTTO LORETA Presente
DE FRANCESCHI LORENZA Assente
BEVILACQUA PAOLO Presente
ROMANELLO ALESSANDRO Assente
BONALDO FERNANDO Presente
MATTARA PAOLO Presente

Partecipa alla seduta il Dr.  SCARANGELLA LUCA Segretario Comunale.

Il sig. ARGENTI ANTONELLA nella sua qualità di SINDACO, assume la presidenza
e, riconosciuta legale l’adunanza, dichiara aperta la seduta e chiama all’ufficio di
scrutatori i consiglieri  sigg:
VITTADELLO ELENA
BIZZOTTO LORETA
MATTARA PAOLO

Il Presidente chiede al Consiglio di deliberare sull’oggetto sopra indicato.

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA'

COPIA



OGGETTO: APPROVAZIONE BILANCIO DI PREVISIONE PER IL TRIENNIO 2020/2022.

E’ presente in aula la Responsabile del Settore Finanziario rag. Roberta Zampieri.

IL CONSIGLIO COMUNALE

PREMESSO che il Decreto Legislativo 18 agosto 2000, n. 267 e successive modificazioni ed
integrazioni ed il vigente Regolamento di Contabilità dell’Ente stabiliscono quanto segue:

      il Consiglio Comunale ha competenza per l’approvazione del Bilancio di previsione del�
Programma Triennale nonché dell’elenco annuale dei lavori pubblici di cui all’art. 42, comma 2,
lett. b);
      Gli enti locali ispirano la propria gestione al principio della programmazione. A tal fine�

deliberano entro il 31 dicembre di ogni anno il Bilancio di Previsione riferito ad un orizzonte
temporale almeno triennale;
      Le previsioni del bilancio sono elaborate sulla base delle linee strategiche contenute nel�

documento unico di programmazione, osservando i principi contabili generali ed applicati
allegati al D.Lgs 118/2011;
      l'art. 174, comma 1, del citato D.Lgs. n. 267/2000 e successive modificazioni ed�

integrazioni, stabilisce che lo schema del Bilancio di Previsione triennale ed il documento unico
di programmazione sono predisposti dall’organo esecutivo e da questo presentati all’organo
consiliare unitamente agli allegati ed al parere del revisore;

RICHIAMATO il D.Lgs 23/06/2011 nr. 118 “Disposizioni in materia di armonizzazione dei sistemi
contabili e degli schemi di bilancio delle Regioni, degli enti locali … “  con particolare riferimento
all’art. 11 comma 14 in base al quale:
“14. A decorrere dal 2016 gli enti di cui all’art. 2 adottano gli schemi di bilancio previsti dal comma 1
che assumono valore a tutti gli effetti giuridici, anche con riguardo alla funzione autorizzatoria.”

RICHIAMATE
- la deliberazione di Giunta Comunale n. 112 del 07.12.2019 con la quale è stato approvato il
Documento Unico di Programmazione (D.U.P.);
- la deliberazione di Giunta Comunale n. 113 del 07.12.2019 con la quale è stato approvato lo
schema di bilancio di previsione per il triennio 2020/2022;

RILEVATO CHE il suddetto schema di Bilancio di Previsione 2020/2022:
- è redatto sugli schemi di bilancio di cui all'art. 11 comma 1 lettera a) del D.Lgs 118/2011;
- è redatto nell'osservanza dei principi contabili generali ed applicati allegati al D.Lgs 118/2011;
- rispetta le linee strategiche contenute nel documento unico di programmazione;

DATO atto che ai sensi:
- dell'art. 10 del Regolamento di Contabilità, approvato con deliberazione del Consiglio Comunale n.
46 del 22.12.2015 e ss.mm.ii., lo schema di bilancio, la nota di aggiornamento al DUP e tutti gli altri
allegati previsti dalla vigente normativa sono stati depositati mediante messa a disposizione dei
consiglieri comunali degli atti presso il servizio finanziario. Dell'avvenuto deposito è stata data
comunicazione ai consiglieri comunali tramite Avviso pubblicato all'Albo Pretorio il 14.12.2019.
L'ufficio finanziario ha trasmesso la documentazione ai consiglieri tramite e mail;
- dell'art. 11 del Regolamento di Contabilità è stata prevista la possibilità per ogni singolo consigliere
di presentare emendamenti;

DATO ATTO, relativamente a quanto  previsto dall'art. 172 del citato Decreto Legislativo 18 agosto
2000, n. 267 e successive modificazioni ed integrazioni:
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l'elenco degli indirizzi internet di pubblicazione del rendiconto della gestione 2018 dela)
Comune di Villa del Conte e dei Bilanci Consuntivi degli Enti e Società partecipate dal
Comune: Federazione dei Comuni del Camposampierese, Consorzio Bacino Padova Uno,
Consiglio di Bacino Brenta, ETRA S.p. A,  sono allegati in sub C);
la Giunta Comunale con delibera n. 110 del 07.12.2019 ha preso atto che il Comune non hab)
aree fabbricabili da destinarsi alla residenza, alle attività produttive e terziarie ai sensi delle
Leggi n. 167/62, n. 865/71 e n. 457/78 da cedere in proprietà o in diritto di superficie;
in  merito alla determinazione delle aliquote, detrazioni ed esenzioni dei tributi e delle tariffe:c)
- ai sensi dell'art. 1 comma 169 della Legge 27.12.2006 nr. 296 "Finanziaria 2007", per
l'anno 2020, sono confermate nelle misure vigenti nel 2019:
le aliquote, le detrazioni e le riduzioni applicate ai fini dell'Imposta Municipale Unica secondo�
quanto approvato con delibera del Consiglio Comunale nr. 15 del 31.05.2012;
le aliquote per l'applicazione della TASI nelle misure approvate con delibera del Consiglio�
Comunale n. 31 del 28.08.2014 e confermate con la precedente deliberazione di
individuazione dei servizi indivisibili finanziati con la TASI;
le aliquote e la fascia di esenzione relative all’addizionale comunale IRPEF approvate con�
delibera di Consiglio Comunale nr. 34 del 29.09.2014;
le tariffe dei canoni per l’occupazione di spazi ed aree pubbliche disciplinate dal�
Regolamento approvato con delibera del Consiglio Comunale n. 9 del 30.05.2006;

le tariffe per l’imposta sulla pubblicità e per i diritti sulle pubbliche affissioni;�
le tariffe delle concessioni cimiteriali e le tariffe dei servizi cimiteriali sono confermate�
quelle determinate con delibera di Giunta Comunale n. 43 del 14.04.2016;
le tariffe dei servizi pubblici a domanda individuale, la definizione dei costi complessivi�
e delle contribuzioni per l'anno 2020 nonchè dei tassi di copertura in percentuale del
costo di gestione dei servizi stessi sono stati determinati con delibera di Giunta
Comunale n. 108 del 03.12.2019;

d) l'Ente non risulta in situazione strutturalmente deficitaria così come risulta dalla tabella
allegata sub D);

DATO ATTO del rispetto degli equilibri di finanza pubblica, così come disposti dalla Legge di
Bilancio n. 145/2018;

RICHIAMATA la deliberazione di Consiglio Comunale n. 23 del 30.07.2019 con la quale si è preso
atto del verbale di deliberazione n. 2 del 28.02.2019 del Commissario Straordinario del Consorzio
Bacino Padova Uno avente ad oggetto: “Approvazione Regolamento Unificato di Gestione dei Rifiuti
Urbani e di disciplina della Tariffa avente natura corrispettiva”;

VISTI l'art. 6 comma 5 del regolamento soprarichiamato che prevede che “ …il Consorzio approva,
per ogni anno solare ed entro il termine fissato da norme statali per l’approvazione del bilancio di
previsione degli enti locali, i piani finanziari e le tariffe dei propri Comuni  e  l’art. 7 c. 1 del
medesimo regolamento che dispone che “La misura della Tariffa è determinata sulla base del Piano
Finanziario annualmente predisposto dal Gestore…”
- il piano finanziario e le connesse tariffe saranno recepite dall’organo competente, in
considerazione del fatto che la determinazione della tariffa sui rifiuti non comporta riflessi sul
bilancio dell’Ente in quanto le suddette entrate tariffarie vengono riscosse direttamente dal gestore e
sono destinate interamente al finanziamento del servizio rifiuti;

RICHIAMATA la deliberazione di Giunta Comunale n. 100 del 16.11.2019 di adozione dello schema
del programma delle opere pubbliche triennale 2020/2022 e del programma biennale degli acquisti
di forniture e servizi 2020/2021;

DATO ATTO che nel D.U.P. e nel Bilancio di Previsione 2020/2022 è stata indicata l’opera ivi
prevista;
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DATO atto che il D.M. 14/2018 art. 5 individua la tempistica per l’approvazione del Programma delle
opere pubbliche triennale e del programma biennale degli acquisti;

DATO ATTO altresì che nel triennio 2020/2022 non è stato adottato il Piano delle alienazioni e
valorizzazioni immobiliari” in quanto non sono previste, come risulta dalla nota prot. 11114 del
05.12.2019 del Responsabile del III Settore “Tecnico;

RICHIAMATE:
-  la delibera di Giunta Comunale n. 109 del 07.12.2019 con la quale è stato approvato il piano
triennale dei fabbisogni di personale (PTFP) 2020/2021/2022 – Revisione struttura organizzativa
dell’Ente, Ricognizione annuale delle eccedenze di personale e programmazione dei fabbisogni ;
- la delibera di Giunta Comunale n. 113 del 07.12.2019  con la quale è stato approvato lo schema di
bilancio di previsione per il triennio 2020/2022 e definito, ai sensi dell'art. 3 comma 56 della L.
244/2007, in  euro 6.000,00 il limite massimo annuo della spesa per il conferimento di incarichi di
studio, ricerca e consulenza,
- la precedente delibera di Consiglio Comunale con la quale è stato approvato il programma per
l’affidamento di incarichi di studio, di ricerca e di consulenza;

RICORDATO che è stato pubblicato all'Albo Pretorio il 14.12.2019 l'Avviso di deposito presso il
servizio finanziario degli atti a disposizione dei consiglieri comunali relativi al bilancio di previsione
triennio 2020/2022 e al D.U.P. con relativi allegati; ai sensi dell'art. 11 del vigente Regolamento di
Contabilità  è stata prevista la possibilità per ogni consigliere di presentare emendamenti e che
sono/ non sono stati presentati emendamenti;

RITENUTO, quindi, di procedere all’approvazione del bilancio di previsione triennale, depositato agli
atti e le cui risultanze finali sono allegate in sub A) dando atto che il Revisore Contabile, con proprio
provvedimento del 11.12.2019, agli atti ufficio protocollo comunale nr. 11346 in data 11.12.2019, ha
espresso parere favorevole sulla proposta del Bilancio di Previsione 2020/2022 e relativi allegati
(allegato sub. B);

RICHIAMATO il vigente Regolamento di Contabilità approvato con delibera di Consiglio Comunale
n. 46 del 22.12.2015 e ss. mm. ii.;

VISTI:
- il Decreto Legislativo 18.08.2000 n. 267 e successive modificazioni ed integrazioni;
- la Legge 11.02.1994 n. 104 e successive modificazioni ed integrazioni;
- D.Lgs 23 giugno 2011 nr. 118 “Disposizioni in materia di armonizzazione dei sistemi contabili e
degli schemi di bilancio delle Regioni, degli enti locali e dei loro organismi, a norma degli articoli 1 e
2 della legge 5 maggio 2009, n. 42.”;
- il D.L. 19/06/2015 nr. 78 “Disposizioni urgenti in materia di enti territoriali”;

ACQUISITI i pareri in ordine alla regolarità tecnica e contabile del presente atto, ai sensi dell'art. 49
del D.Lgs 18.08.2000 n. 267;

UDITI gli interventi dei Consiglieri Comunali:

SINDACO ANTONELLA ARGENTI: Questa sera andiamo ad approvare il bilancio; quasi tutti gli
altri Comuni limitrofi al nostro hanno aumentato l’aliquota Irpef, pur essendo gestiti da
amministratori bravi e competenti. Noi siamo riusciti ad approvare il bilancio senza minimamente
toccare le tasche dei cittadini.

VICE SINDACO GIACINTO PEGORARO: Il consiglio comunale questa sera è chiamato alla
discussione sul bilancio di previsione per l’esercizio 2020 e per il triennio 2020-2022. È un momento
molto significativo dell’attività amministrativa, in quanto nel documento programmatico sono presenti
le scelte politiche ispirate all’effettiva realizzazione del programma elettorale che è stato sottoposto
al vaglio dei cittadini sette mesi fa.
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Personalmente come assessore al Bilancio sono a presentare e a sottoporre al consiglio il bilancio
di previsione per il primo anno, ma posso affermare con una certa serenità che questo bilancio
soddisfa la messa in atto dei principi ispiratori che sono alla base della nostra compagine
amministrativa, con l’obiettivo di consolidare lo spirito di una comunità sana, dinamica, aperta e
solidale, il tutto in un ambiente organizzato, funzionale ed efficiente…. Riassumendo in due parole
“coesione sociale”.

Il bilancio preventivo è volutamente approdato in consiglio comunale entro la fine dell’anno, prima
del periodo interessato alla previsione (proroga al 31 marzo), una situazione che dovrebbe essere
nell’assoluta normalità per una sana programmazione, ma che invece è stata complicata dalle
incertezze della manovra di finanza pubblica 2020 per continue modifiche nella normativa generale,
e in particolare tributaria, vedi Imu e Tasi 2020, spesso anche di difficile interpretazione. Situazioni
che rendono difficile chiudere i conti nei tempi auspicati. Negli ultimi anni gli Enti Locali, ed i Comuni
in particolare, hanno ottenuto poca attenzione da parte del Governo, basti pensare ad esempio alla
questione che sembra dimenticata dei costi standard… auspichiamo quindi una maggior attenzione
in merito.

Il raggiungimento di questo obiettivo temporale, l’approvazione del bilancio 2020, è stato possibile
anche potendo contare sull’organizzazione e sulla professionalità del personale dell’Area
Finanziaria, ringrazio quindi la responsabile dell’ufficio ragioneria del Comune, rag Roberta
Zampieri, e i suoi più stretti collaboratori. Grazie Roberta

Il Revisore dei conti, dottoressa Marta Camporiondo, evidenzia che il documento è stato redatto
nell’osservanza di tutte le norme di legge, del nostro Statuto e del regolamento di contabilità, dei
principi contabili previsti dall’art. 162 del TUEL e dal D.Lgs 118/2011, ha verificato la congruità ed
attendibilità contabile delle previsioni, oltre che il rispetto dei limiti disposti dalle norme relative al
concorso degli Enti Locali al raggiungimento degli obiettivi di finanza pubblica.

Approvare il bilancio di previsione entro la fine dell’anno comporta diversi vantaggi operativi, sia di
programmazione che di organizzazione, evitando la precarietà dell’esercizio provvisorio. Sono
inoltre previsti minori vincoli per alcuni parametri gestionali, il tutto a favore di una maggior snellezza
nell’esercizio delle varie funzioni. Come sempre, la documentazione integrale di questo bilancio di
previsione verrà pubblicata sul sito istituzionale del Comune.  Gli stessi equilibri complessivi sono
assicurati anche nel bilancio di previsione pluriennale, prevedendo anche per il triennio la copertura
delle spese di funzionamento e di investimento.

La proposta di bilancio è stata approvata dalla Giunta Comunale con delibera n. 113 del 07/12/2019
e tutta la documentazione è stata prontamente messa a disposizione dei consiglieri, che hanno così
avuto la possibilità di esaminarla e valutarla in modo approfondito.

Devo comunicare che sono pervenute richieste di emendamento al bilancio da parte dei consiglieri
di minoranza.

In riferimento allo sblocco della leva fiscale, questa amministrazione non ha deliberato modifiche
alle aliquote dei tributi propri e/o addizionali. Questa amministrazione non si è avvalsa della
possibilità di rinegoziazione dei mutui della cassa depositi e prestiti trasferiti al ministero
dell’economia e delle finanze. L’ente non ha debiti fuori bilancio.

La situazione della cassa è:

2017 2018 2019 (dato presunto)
DISPONIBILITA’ 228.747,54 553.565,49 500.000,00
Di cui vincolata 25.797,74 28.387,53 63.387,53
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Venendo alle cifre riassumo le poste più significative del bilancio, che colloca a euro 5.401.806,49 il
pareggio tra entrate ed uscite. Nelle entrate il Titolo 1(entrate correnti di natura tributaria,
contributiva e perequativa) si attesta ad euro 1.837.800, al Titolo 2 (i trasferimenti correnti) a euro
120.255, al Titolo 3 (le entrate extra-tributarie) a euro 295.514, il Titolo 4 (c/ capitale) a euro
356.665. Tra le uscite, segnalo le spese correnti che si attestano a euro 2.196.971,49 in calo
rispetto al 2019 (2.225.912,86), mentre le spese in c/ capitale ammontano a euro 915.565 e il
rimborso prestiti a euro 268.670 (anno 2019 256.810). Le entrate/uscite al Titolo 9 (c/ terzi e partite
di giro) si pareggiano a euro 1.030.600.

Le spese di personale e la relativa programmazione del fabbisogno sono improntate al principio di
riduzione della spesa di cui alla Legge 449/1997.

Sottolineo che il comune di Villa del Conte è ampiamente nei limiti di indebitamento previsti dal
D.Lgs 267/2000. Il relativo prospetto presenta una percentuale sulle entrate correnti di 2,26 per il
2020, 2,40 per il 2021 e 1,78 per il 2022, mentre il limite fissato dal TUEL è il 10%, che lascia quindi
ampi spazi di manovra per il finanziamento di eventuali futuri investimenti. Forte di tutto questo,
chiedo al Consiglio il voto favorevole per questo Bilancio di Previsione per il triennio 2020-2022.

Come accennato, il gruppo Lega -Liga Veneta - Salvini ha presentato degli emendamenti.
Cominciamo con il primo, facendo una piccola premessa. Sono 802 emendamenti che riguardano
un problema: l’unico problema di Villa del Conte sembra essere un portone. Su tutto un bilancio di 5
milioni e passa euro, è un portone! Se  i presentatori hanno qualcosa da dire, altrimenti cominciamo
a leggerli.

CONSIGLIERE PAOLO BEVILACQUA: la questione verte sulla porta di ingresso del municipio?

CONSIGLIERE FERNANDO BONALDO: si due porte. Gli emendamenti sono non complementari
ma alternativi, basta approvarne uno.

CONSIGLIERE PAOLO BEVILACQUA: di che importi parliamo?

CONSIGLIERE FERNANDO BONALDO: da 3.500 a 4.800 euro.

CONSIGLIERE PAOLO BEVILACQUA: faccio una proposta. Se i conti torneranno ci sarà un
avanzo di amministrazione: non si riescono a trovare 3.500 euro per questi portoni?

SINDACO ANTONELLA ARGENTI: si tratta di due cose molto diverse. Questa amministrazione sta
già risolvendo il problema che ha posto il consigliere: ma ciò non ha nulla a vedere con il diritto che
ha il consigliere di presentare emendamenti al bilancio, e con il nostro dovere di votarli. Se non
vengono ritirarli dobbiamo esaminarli.

CONSIGLIERE FERNANDO BONALDO: volete andare fino in fondo e giocare duro. Era una
provocazione per portare alla vostra attenzione su un fatto: ci sono circa 1.400 persone che
potrebbero usufruire di questa variazione, tra i quali gli anziani, le mamme con carrozzine. Provate
ad entrare con una carrozzina nel portone principale: bisogna essere in due.

SINDACO ANTONELLA ARGENTI: lei sa benissimo che c’è lo strumento e l’intenzione per
risolvere questo problema. Le è stato detto dal Vice-Sindaco, da me stessa, ed anche dal
Responsabile Settore Tecnico. Io non sto eccependo la bontà dell’azione, che ritengo molto più
nobile di altre azioni: se devo scegliere se mettere 5.000 euro per il portone o per le aiuole, le
assicuro che faccio prima il portone. Ciò che non mi va è la forma che lei sta utilizzando per
ottenere una cosa per la quale può benissimo venire al mio tavolo, e le dico anche i tempi di
realizzazione. Ma questa cosa non l’ha fatta e non le è bastata la parola di questa amministrazione.
Ha utilizzato una forma e noi le stiamo dando seguito.
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A questo punto si passa all’esame degli emendamenti

Emendamento n. 1: il Vice Sindaco Giacinto Pegoraro procede alla lettura dell’emendamento che
si allega alla presente sub n. 1). Specifica che su ogni emendamento è stato chiesto il parere ai
sensi dell’art. 49 del d.lgs. n. 267/2000, ed il responsabile dei Servizi Finanziari ha evidenziato che
alcuni emendamenti sono inammissibili non rispettando l’obbligo del pareggio di bilancio, mentre
tutti i rimanenti hanno  parere negativo in quanto risulta errato il Titolo, che doveva correttamente
essere il II°, essendo questa del portone non una spesa corrente, che va al Titolo I°, ma una spesa
di investimento, da imputare al Titolo II°.
PRESENTI e VOTANTI: 11
FAVOREVOLI all’emendamento: 2 (Bonaldo, Mattara)
ASTENUTI: 1 (Bevilacqua)
CONTRARI all’emendamento: 8.
L’emendamento è respinto.

CONSIGLIERE PAOLO BEVILACQUA: avete detto che il parere del Ragioniere e del Revisore è
contrario. Ma noi con questo voto possiamo ribaltarli?

VICE SINDACO GIACINTO PEGORARO: si perché il Consiglio Comunale è sovrano, però ce ne
assumiamo le responsabilità, anche contabili.

SINDACO ANTONELLA ARGENTI: la differenza è che l’emendamento inammissibile è
impresentabile e non va votato in quanto respinto d’ufficio. Nel caso di parere sfavorevole, il
Consiglio comunale deve comunque votare, in quanto teoricamente può ribaltare il contenuto del
parere.

Emendamento n. 2: il Vice Sindaco Giacinto Pegoraro procede alla lettura dell’emendamento che
si allega alla presente sub n. 2). Al termine della lettura, specifica che sulla base di quanto
certificato dal responsabile dei Servizi Finanziari e dal Revisore dei Conti questo emendamento è
INAMMISSIBILE.

Emendamento n. 3: il Vice Sindaco Giacinto Pegoraro procede alla lettura dell’emendamento che
si allega alla presente sub n. 3). Al termine della lettura, specifica che sulla base di quanto
certificato dal responsabile dei Servizi Finanziari e dal Revisore dei Conti questo emendamento è
INAMMISSIBILE.

Emendamento n. 4: il Vice Sindaco Giacinto Pegoraro procede alla lettura dell’emendamento che
si allega alla presente sub n. 4). Al termine della lettura, specifica che sulla base di quanto
certificato dal responsabile dei Servizi Finanziari e dal Revisore dei Conti questo emendamento è
INAMMISSIBILE.

alle ore 22,45 escono VIGRI e PASTORELLO che rientrano alle 22,49.

Emendamento n. 5: il Vice Sindaco Giacinto Pegoraro procede alla lettura dell’emendamento che
si allega alla presente sub n. 5). Specifica che il responsabile dei Servizi Finanziari ed il Revisore
dei Conti hanno espresso parere negativo.
PRESENTI e VOTANTI: 11
FAVOREVOLI all’emendamento: 2 (Bonaldo, Mattara)
ASTENUTI: 1 (Bevilacqua)
CONTRARI all’emendamento: 8.
L’emendamento è respinto.

Emendamento n. 6: il Vice Sindaco Giacinto Pegoraro procede alla lettura dell’emendamento che
si allega alla presente sub n. 6). Al termine della lettura, specifica che sulla base di quanto
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certificato dal responsabile dei Servizi Finanziari e dal Revisore dei Conti questo emendamento è
INAMMISSIBILE.

Emendamento n. 7: il Vice Sindaco Giacinto Pegoraro procede alla lettura dell’emendamento che
si allega alla presente sub n. 7). Al termine della lettura, specifica che sulla base di quanto
certificato dal responsabile dei Servizi Finanziari e dal Revisore dei Conti questo emendamento è
INAMMISSIBILE.

Emendamento n. 8: il Vice Sindaco Giacinto Pegoraro procede alla lettura dell’emendamento che
si allega alla presente sub n. 8). Al termine della lettura, specifica che sulla base di quanto
certificato dal responsabile dei Servizi Finanziari e dal Revisore dei Conti questo emendamento è
INAMMISSIBILE.

Emendamento n. 9: il Vice Sindaco Giacinto Pegoraro procede alla lettura dell’emendamento che
si allega alla presente sub n. 9). Specifica che il responsabile dei Servizi Finanziari ed il Revisore
dei Conti hanno espresso parere negativo.

CONSIGLIERE PAOLO BEVILACQUA: dichiarazione di voto. Mi astengo in quanto trovo che
questa cosa mi riguarda relativamente. Voi siete amministratori, Fernando è parte in causa,
troviamo una soluzione che non sia questa.

SINDACO ANTONELLA ARGENTI: non è Fernando, ma i consiglieri di opposizione
dell’opposizione Lega-Liga Veneta Salvini, Fernando Bonaldo e Paolo Mattara.

CONSIGLIERE PAOLO BEVILACQUA: se loro sono disponibili a ritirare gli emendamenti in
cambio di un impegno da parte dell’amministrazione.

SINDACO ANTONELLA ARGENTI: questa però non è una dichiarazione di voto
sull’emendamento. I consiglieri hanno scelto loro questo metodo e se ne assumono le
responsabilità.

PRESENTI e VOTANTI: 11
FAVOREVOLI all’emendamento: 2 (Bonaldo, Mattara)
ASTENUTI: 1 (Bevilacqua)
CONTRARI all’emendamento: 8.
L’emendamento è respinto.

Emendamento n. 10: il Vice Sindaco Giacinto Pegoraro procede alla lettura dell’emendamento che
si allega alla presente sub n. 10). Al termine della lettura, specifica che sulla base di quanto
certificato dal responsabile dei Servizi Finanziari e dal Revisore dei Conti questo emendamento è
INAMMISSIBILE.

Emendamento n. 11: il Sindaco Antonella Argenti procede alla lettura dell’emendamento che si
allega alla presente sub n. 11). Al termine della lettura, specifica che sulla base di quanto certificato
dal responsabile dei Servizi Finanziari e dal Revisore dei Conti questo emendamento è
INAMMISSIBILE.

Emendamento n. 12: il Sindaco Antonella Argenti procede alla lettura dell’emendamento che si
allega alla presente sub n. 12). Al termine della lettura, specifica che sulla base di quanto certificato
dal responsabile dei Servizi Finanziari e dal Revisore dei Conti questo emendamento è
INAMMISSIBILE.
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Emendamento n. 13: il Sindaco Antonella Argenti procede alla lettura dell’emendamento che si
allega alla presente sub n. 13). Specifica che il responsabile dei Servizi Finanziari ed il Revisore dei
Conti hanno espresso parere negativo.
PRESENTI e VOTANTI: 11
FAVOREVOLI all’emendamento: 2 (Bonaldo, Mattara)
ASTENUTI: 1 (Bevilacqua)
CONTRARI all’emendamento: 8.
L’emendamento è respinto.

Emendamento n. 14: il Sindaco Antonella Argenti procede alla lettura dell’emendamento che si
allega alla presente sub n. 14). Al termine della lettura, specifica che sulla base di quanto certificato
dal responsabile dei Servizi Finanziari e dal Revisore dei Conti questo emendamento è
INAMMISSIBILE.

Emendamento n. 15: il Sindaco Antonella Argenti procede alla lettura dell’emendamento che si
allega alla presente sub n. 15). Al termine della lettura, specifica che sulla base di quanto certificato
dal responsabile dei Servizi Finanziari e dal Revisore dei Conti questo emendamento è
INAMMISSIBILE.

Emendamento n. 16: il Sindaco Antonella Argenti procede alla lettura dell’emendamento che si
allega alla presente sub n. 16). Al termine della lettura, specifica che sulla base di quanto certificato
dal responsabile dei Servizi Finanziari e dal Revisore dei Conti questo emendamento è
INAMMISSIBILE.

Emendamento n. 17: il Sindaco Antonella Argenti procede alla lettura dell’emendamento che si
allega alla presente sub n. 17). Specifica che il responsabile dei Servizi Finanziari ed il Revisore dei
Conti hanno espresso parere negativo.
PRESENTI e VOTANTI: 11
FAVOREVOLI all’emendamento: 2 (Bonaldo, Mattara)
ASTENUTI: 1 (Bevilacqua)
CONTRARI all’emendamento: 8.
L’emendamento è respinto

alle ore 23,25 esce BEVILACQUA : presenti 10

Emendamento n. 18: il Vice Sindaco Giacinto Pegoraro procede alla lettura dell’emendamento che
si allega alla presente sub n. 18). Al termine della lettura, specifica che sulla base di quanto
certificato dal responsabile dei Servizi Finanziari e dal Revisore dei Conti questo emendamento è
INAMMISSIBILE.

alle ore 23,28 entra BEVILACQUA, esce VIGRI : presenti 10

Emendamento n. 19: il Vice Sindaco Giacinto Pegoraro procede alla lettura dell’emendamento che
si allega alla presente sub n. 19). Al termine della lettura, specifica che sulla base di quanto
certificato dal responsabile dei Servizi Finanziari e dal Revisore dei Conti questo emendamento è
INAMMISSIBILE.

alle ore 23,30 entra VIGRI : presenti 11

Emendamento n. 20: il Vice Sindaco Giacinto Pegoraro procede alla lettura dell’emendamento che
si allega alla presente sub n. 20). Al termine della lettura, specifica che sulla base di quanto
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certificato dal responsabile dei Servizi Finanziari e dal Revisore dei Conti questo emendamento è
INAMMISSIBILE.

Il Sindaco Antonella Argenti propone una sospensione dei lavori per 5 minuti. Alle ore 23,40
riprendono i lavori del Consiglio Comunale: presenti 11

Emendamento n. 21: il Sindaco Antonella Argenti procede alla lettura dell’emendamento che si
allega alla presente sub n. 21). Specifica che il responsabile dei Servizi Finanziari ed il Revisore dei
Conti hanno espresso parere negativo.
PRESENTI e VOTANTI: 11
FAVOREVOLI all’emendamento: 2 (Bonaldo, Mattara)
ASTENUTI: 1 (Bevilacqua)
CONTRARI all’emendamento: 8.
L’emendamento è respinto.

CONSIGLIERE FERNANDO BONALDO: chiedo se è possibile ipotizzare entro quale data tali porte
saranno sistemate? Si può trovare un accordo?

ASSESSORE MATTEO STOCCO: non posso dare una data certa.

SINDACO ANTONELLA ARGENTI: Le è stata data risposta, però andare avanti con un baratto mi
sembra alquanto irrispettoso nei confronti delle persone sedute a questo tavolo, per chi ha lavorato
due giorni per istruire questi emendamenti e nei confronti dei cittadini presenti in aula nonostante
l’orario.

CONSIGLIERE FERNANDO BONALDO: abbiamo visto che circa 600 emendamenti sono
inammissibili e quindi non votabili: posso proporre di escluderli?

SINDACO ANTONELLA ARGENTI: L’unico modo per farlo è il ritiro da parte dei proponenti.

CONSIGLIERE FERNANDO BONALDO: ritiriamo l’emendamento n. 22

VICE SINDACO GIACINTO PEGORARO: qualche Consigliere vuole farlo proprio ai sensi dell’art.
35 comma 4 del regolamento?

SINDACO ANTONELLA ARGENTI: Nessuno, bene. L’emendamento n. 22 è ritirato.

VICE SINDACO GIACINTO PEGORARO: emendamento n. 23.

CONSIGLIERE FERNANDO BONALDO: ritiriamo l’emendamento n. 23.

VICE SINDACO GIACINTO PEGORARO: qualche Consigliere vuole farlo proprio ai sensi dell’art.
35 comma 4 del regolamento? Nessuno, bene.

CONSIGLIERE FERNANDO BONALDO: ritiriamo l’emendamento n. 24.

Emendamento n. 25: il Vice Sindaco Giacinto Pegoraro procede alla lettura dell’emendamento che
si allega alla presente sub n. 22). Specifica che il responsabile dei Servizi Finanziari ed il Revisore
dei Conti hanno espresso parere negativo.
PRESENTI e VOTANTI: 11
FAVOREVOLI all’emendamento: 2 (Bonaldo, Mattara)
ASTENUTI: 1 (Bevilacqua)
CONTRARI all’emendamento: 8.
L’emendamento è respinto.
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CONSIGLIERE FERNANDO BONALDO: ritiriamo gli emendamenti n. 26, 27 e 28.

Emendamento n. 29: il Vice Sindaco Giacinto Pegoraro procede alla lettura dell’emendamento che
si allega alla presente sub n. 23). Specifica che il responsabile dei Servizi Finanziari ed il Revisore
dei Conti hanno espresso parere negativo.
PRESENTI e VOTANTI: 11
FAVOREVOLI all’emendamento: 2 (Bonaldo, Mattara)
ASTENUTI: 1 (Bevilacqua)
CONTRARI all’emendamento: 8.
L’emendamento è respinto

Alle ore 23,54 esce BONALDO : presenti n. 10

CONSIGLIERE PAOLO MATTARA : ritiriamo l’emendamento n. 30.

Alle ore 00,02 entra BONALDO : presenti n. 11

CONSIGLIERE FERNANDO BONALDO: viste le assicurazioni dell’Assessore Stocco e visto che il
Sindaco ed il Vice Sindaco hanno detto che è previsto questo tipo di abbattimento delle barriere
architettoniche, do fiducia e ritiriamo gli emendamenti dal 31 all’802.

SINDACO ANTONELLA ARGENTI: Diamo atto che entrambi i firmatari hanno ritirato gli
emendamenti dal 31 all’802 e nessuno vuole farli propri.
Ci sono domande sul bilancio?

CONSIGLIERE PAOLO BEVILACQUA: Al di la delle spese incomprimibili, per che cosa si
caratterizza questo bilancio?

VICE SINDACO GIACINTO PEGORARO: in breve, aumentiamo i servizi senza aumentare le tasse:
ad esempio il trasporto scolastico ad Abbazia Pisani, raddoppiate le ore della biblioteca…

SINDACO ANTONELLA ARGENTI: …diminuite le tariffe della pre-accoglienza…

VICE SINDACO GIACINTO PEGORARO: …mi sembra che come primo anno…

CONSIGLIERE PAOLO BEVILACQUA: e due parole sul programma delle opere pubbliche?

VICE SINDACO GIACINTO PEGORARO: ho già detto che in questo mandato è previsto l’avvio
della procedura per la rotonda al posto del semaforo…

SINDACO ANTONELLA ARGENTI: …e continuare la messa in sicurezza di tutte le strade di Villa
del Conte.

CONSIGLIERE PAOLO BEVILACQUA: questa rotonda tra Via Maso e Via Rettilineo è l’unica
opera prevista nel piano delle opere pubbliche. Onestamente mi sarei aspettato che voi avreste
affrontato prima il problema di Abbazia Pisani, visto che grazie ai cittadini di Abbazia avete vinto
queste elezioni e che un debito di riconoscenza da parte vostra verso gli abatini ci sarebbe dovuto
essere…

SINDACO ANTONELLA ARGENTI: …scriviamo a verbale queste cose…

CONSIGLIERE PAOLO BEVILACQUA: …quella che c’è adesso è, secondo me, un’opera
incompiuta da parte di alcuni di voi che erano amministratori quando è stata realizzata. Una rotonda
enorme, con spreco enorme di territorio, che però non ha messo in sicurezza l’incrocio tra Via
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Commerciale e Via Martiri, dove le code nelle ore di punta possono arrivare fino ad oltre la rotonda
di Via Martiri. A Villa del Conte c’è un semaforo, sul quale l’amministrazione precedente ha investito
del denaro, e che ora lo si può rendere più performante con qualche migliaio di euro. La rotonda si
può fare, se c’è lo spazio: ma va valutato il disagio di quanti abitano in prossimità dell’incrocio.
Inoltre nelle ore di punta la rotonda è meno performante del semaforo, senza parlare di chi la
attraverserà sfrecciando. La spesa è di 700.000 euro, ed è una spesa importante che andrà a
gravare per 35.000 euro l’anno sul bilancio.

SINDACO ANTONELLA ARGENTI: intanto è aberrante quello che ha detto circa il fatto che
avremmo dovuto fare un’opera ad Abbazia visti i voti presi: questa è una cosa assolutamente fuori
luogo! Come mai la rotonda di Abbazia, se era così importante, non è stata fatta nei precedenti
cinque anni? In secondo luogo, se non è performante una rotonda e non è la soluzione del
problema, e poi fare un eventuale mutuo di 35.000 euro l’anno è un impegno troppo gravoso, come
mai lo vuoi fare su Abbazia e non lo ritieni opportuno su Villa del Conte?

VICE SINDACO GIACINTO PEGORARO: mi dissocio dalla premessa fatta dal Consigliere
Bevilacqua: non sono voti di scambio! In campagna elettorale avevamo detto che la priorità era per
la rotonda di Villa del Conte, in quanto è vero che c’è un semaforo, ma la gente è stanca di
aspettare 90 secondi e passa addirittura con il rosso. Le code cui accennavi si fermano ben dopo
Via Comunetto ed il fatto che c’è il verde alternato da pericolosità e la gente va in confusione,
essendo diversa la durata nelle diverse ore della giornata. La previsione dei 700.000 è teorica,
perché noi stiamo cercando un contributo della Provincia e quando arriverà la previsione di spesa
effettiva sarà ben inferiore ai 700.000 euro.

ASSESSORE MATTEO STOCCO: nei vari incontri rionali che abbiamo fatto la richiesta di
sistemazione dell’area del semaforo di Via Rettilineo con la creazione di una nuova rotonda, è stata
la richiesta più indicata dai cittadini. Li abbiamo rassicurati sul fatto che la progettazione sarà
condivisa con i residenti della zona.

CONSIGLIERE PAOLO BEVILACQUA: il semaforo non rimane mai rosso per 90 secondi ma è
tarato a 70 e ci sono i rilevatori di traffico che passano al verde in assenza di traffico per 35 secondi.
Comunque si può intervenire per ridurre tale tempo se ciò migliora il traffico. Non avremmo potuta
fare noi l’opera perché non potevamo indebitaci oltre 100.000 euro, stante la situazione del bilancio.
Comunque nel vostro programma delle opere pubbliche, ad Abbazia non c’è nulla.

SINDACO ANTONELLA ARGENTI: no, nel DUP c’è anche la rotonda di Abbazia…

CONSIGLIERE PAOLO BEVILACQUA: …come nel DUP c’è la diminuzione delle tasse. Ci corre
obbligo come opposizione di ricordarvi le vostre promesse elettorali…

SINDACO ANTONELLA ARGENTI: …ci corre l’obbligo ricordarvi che per cinque anni queste cose
non sono state fatte…

CONSIGLIERE PAOLO BEVILACQUA: …siamo stati attaccati nei consigli comunali dal Vice
Sindaco di non mantenere le promesse elettorali. Ma anche noi avevamo cinque anni per farlo…

SINDACO ANTONELLA ARGENTI: …non le avete mantenute…

CONSIGLIERE PAOLO BEVILACQUA: …si sono invertite le parti, bisogna che vi facciate…

SINDACO ANTONELLA ARGENTI: …voi non le avete mantenute, punto!

VICE SINDACO GIACINTO PEGORARO: non ne avete mantenuta neanche una. Non hai
mantenuto il trasporto scolastico, non hai abbassato le tasse, hai diminuito i servizi.
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CONSIGLIERE FERNANDO BONALDO: Per quanto riguarda il semaforo, non è che con l’ora
legale si è spostato l’orario? Per quanto riguarda la rotonda avete messo questi 700.000 euro per
pareggiare l’uscita, ma più avanti vediamo se arriva questo contributo della Provincia, perché c’è
una sentenza che dice che in questa maniera non si può fare…

SINDACO ANTONELLA ARGENTI: …c’è una sentenza che in questa maniera non si può fare, ma
non ho capito in quale maniera!

CONSIGLIERE FERNANDO BONALDO: …deve essere ancora pubblicata dalla Corte di
Cassazione

CONSIGLIERE PAOLO MATTARA: i 209.000 euro in entrata come oneri di urbanizzazione mi
sembrano troppi per il nostro paese

VICE SINDACO GIACINTO PEGORARO: abbiamo tenuto quelli che sono entrati quest’anno. Nel
2019 erano stati previsti dalla passata amministrazione 250.000 euro, sapendo che nel 2018 sono
entrati 180.000 euro: quindi hanno messo un surplus di 70.000 euro. In maniera obiettiva abbiamo
previsto una cifra realistica, quella entrata quest’anno.

CONSIGLIERE PAOLO BEVILACQUA: se abbiamo sovrastimato le entrate da oneri, abbiamo
lasciato anche un avanzo di amministrazione piuttosto consistente, che ha consentito a
quest’amministrazione di finanziare quanto non entrato come oneri ed in più fare qualche variazione
di bilancio…

VICE SINDACO GIACINTO PEGORARO: …ti interrompo, perché l’avanzo di amministrazione 2019
l’hai usato tutto tu prima delle elezioni con una variazione di bilancio del 30 aprile 2019. C’erano
101.000 euro e ne hai utilizzato 100.000 euro: hai lasciato 1.000 euro!...interventi sovrapposti…

CONSIGLIERE PAOLO BEVILACQUA: …abbiamo sovrastimato gli oneri, ma abbiamo lasciato
anche lasciato un avanzo di amministrazione…

SINDACO ANTONELLA ARGENTI: …non è vero!...interventi sovrapposti…non c’è un avanzo di
amministrazione

CONSIGLIERE PAOLO BEVILACQUA: …abbiamo previsto che entrassero i 25.000 euro della
pensilina, non sono entrati ma c’erano comunque e avete utilizzato… interventi sovrapposti…

VICE SINDACO GIACINTO PEGORARO: …chiediamo al tecnico. (Rivolto alla rag. Zampieri, resp.
Servizi finanziari) Roberta, entro il 30 aprile 2019 è stato fatto un rendiconto?

RAG. ROBERTA ZAMPIERI : si

VICE SINDACO GIACINTO PEGORARO: nello stesso consiglio comunale è stata fatta una
variazione di bilancio?

RAG. ROBERTA ZAMPIERI : si

VICE SINDACO GIACINTO PEGORARO: sono stati usati quasi tutti i soldi ?

RAG. ROBERTA ZAMPIERI : tutta la parte che si poteva utilizzare

VICE SINDACO GIACINTO PEGORARO: bene, a posto.

alle ore 00,25 esce VITTADELLO: presenti 10
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CONSIGLIERE VALERIO ZANCHIN: dichiarazione di voto. Il nostro gruppo “Con Voi”, consci che il
bilancio di previsione di un ente pubblico è il più importante atto di programmazione politica che
l’esecutivo stila per l’anno in corso e per quelli successivi, condivide pienamente le proposte di
investimento e le priorità che la Giunta sottopone all’approvazione del Consiglio nei tempi previsti
dalla normativa, necessari per consentire la piena attività amministrativa, senza rinvii e senza limiti.
Scelte frutto di un programma elettorale ben definito ed approvato dalla maggioranza dei cittadini,
che portano attenzione alla cultura, alle infrastrutture, alla sicurezza, alla tutela del territorio,
all’efficientamento energetico, alle scuole, all’associazionismo, alle famiglie, mantenendo un
equilibrio tra spese e risorse, senza ulteriore aggravio fiscale a carico dei cittadini. Voteremo
pertanto a favore di questa delibera

alle ore 00,30 entra VITTADELLO: presenti 11

CONSIGLIERE PAOLO BEVILACQUA: dichiarazione di voto. Mi asterrò. Non sono contrario al
bilancio, non ci sono grandi novità rispetto a quello che avrei fatto io come amministratore. Io però
avrei cominciato da Abbazia Pisani e avrei sistemato il semaforo di Villa del Conte e
successivamente rifatto la rotonda a Villa del Conte.

CONSIGLIERE FERNANDO BONALDO: dichiarazione di voto. Noi voteremo contro.

A questo punto il Sindaco pone in votazione la proposta di deliberazione:

CON VOTI favorevoli n. 8, contrari n. 2 (Bonaldo e Mattara ) ed astenuti n. 1 (Bevilacqua), espressi
in forma palese per alzata di mano,

DELIBERA

Di approvare il Bilancio di Previsione per il triennio 2020/2022 depositato agli atti e le cui1.
risultanze finali sono allegate in sub A) e riassunte nei prospetti seguenti:

ENTRATA

2020 2021 2022
Totale generale dei titoli di entrata 5.401.806,49 4.435.245,00 4.435.245,00

SPESA

2020 2021 2022
Totale generale dei titoli di spesa 5.401.806,49 4.435.245,00 4.435.245,00

Di prendere atto della relazione del Revisore Contabile che ha espresso parere favorevole sullo2.
schema di Bilancio di Previsione triennale 2020/2022 e la stessa è allegata in sub. B);
Di di dare atto che quanto in premessa costituisce parte del presente dispositivo e che:3.
Per il corrente esercizio sono confermate le aliquote e le detrazioni IMU vigenti nell’anno
precedente ed approvate con delibera di Consiglio Comunale nr. 15 del  31.05.2012;
Le aliquote per l’applicazione della TASI nelle misure approvate con delibera del Consiglio
Comunale n. 31 del 28.08.2014 e confermate con la precedente delibera in data odierna ad
oggetto: “Individuazione dei servizi indivisibili e conferma delle aliquote ai fini
dell’applicazione della TASI anno 2020”;
Sono confermate le aliquote e la fascia di esenzione relative all’addizionale comunale IRPEF
approvate con delibera di Consiglio Comunale nr. 34 del 29.09.2014;
Per l’anno 2020 le aliquote e le tariffe con le relative detrazioni ed esenzioni degli altri tributi
si intendono confermate nelle misure vigenti per l’anno 2019;
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Con delibera di Giunta Comunale n. 108 del 03.12.2019 sono state determinate per l’anno
2020 le tariffe relative ai servizi a domanda individuale, definiti i costi complessivi e le
contribuzioni nonché i tassi di copertura in percentuale del costo di gestione dei servizi
stessi”;
Le tariffe delle concessioni cimiteriali e le tariffe dei servizi cimiteriali sono state confermate
quelle determinate con delibera di Giunta Comunale n. 43 del 14.04.2016;
Con delibera della Giunta Comunale n. 107 del 03.12.2019 sono stati destinati i proventi
derivanti da sanzioni per violazioni al codice della strada così come disposto dagli artt. 142 e
208 del D.Lgs. 30.04.1992 nr. 285 “Nuovo codice della strada”;
Con delibera della Giunta Comunale n. 110 del 07.12.2019 è stato preso atto che il Comune
non ha aree fabbricabili da destinarsi alla residenza, alle attività produttive e terziarie ai sensi
delle Leggi n. 167/62, n. 865/71 e n. 457/78 da cedere in proprietà o in diritto di superficie;
Di are atto che con deliberazione di Giunta Comunale n. 100 del 16.11.2019 è stato adottato
lo schema di programma delle opere pubbliche triennale 2020/2022 e il programma biennale
degli acquisti di forniture e servizi 2020/2021;
Di dare atto che nel DUP e nel Bilancio di Previsione 2020/2022 è stata inserita l’opera
prevista nel programma triennale delle opere pubbliche;
Di dare atto che nel triennio 2020/2022 non è stato adottato il Piano delle alienazioni e
valorizzazioni immobiliari in quanto non sono state previste, come risulta dalla nota prot. n.
11114 del 05.12.2019 del Responsabile del III Settore “Tecnico”;
Per quanto riguarda la Tariffa sui rifiuti con delibera di Consiglio Comunale n. 23 del
30.07.2019 è stato preso atto del verbale di deliberazione n. 2 del 28.02.2019 del
Commissario Straordinario del Consorzio Bacino Padova Uno avente ad oggetto:
“Approvazione Regolamento Unificato di Gestione dei Rifiuti Urbani e di Disciplina della
Tariffa avente natura corrispettiva”, ai sensi dell’art. 6, comma 5 del regolamento “… il
Consorzio approva, per ogni anno solare ed entro il termine fissato da norme statali… i piani
finanziari e le tariffe dei propri Comuni…” ai sensi dell’art. 7 c. 1 del medesimo regolamento:
“La misura della Tariffa è determinata sulla base del Piano Finanziario predisposto dal
Gestore…”; il piano finanziario e le connesse tariffe saranno recepite dall’organo
competente, in considerazione del fatto che la determinazione della tariffa sui rifiuti non
comporta riflessi sul bilancio dell’Ente in quanto le suddette entrate tariffarie vengono
riscosse direttamente dal gestore e sono destinate interamente al finanziamento del servizio
rifiuti;
Con delibera di Giunta Comunale n. 109 del 07.12.2019 è stato approvato il Piano triennale
dei fabbisogni di personale 2020/2021/2022;
Con delibera di Giunta Comunale n. 111 del 07.12.2019 è stato approvato il Piano triennale
di razionalizzazione delle spese 2020/2022;
Di stabilire quale spesa massima per incarichi di collaborazione esterna, ai sensi dell’art. 46
del D.L. 112/2008 convertito in Legge n. 133/2008, l’importo in euro 6.000,00;
Di dare atto che con precedente delibera di Consiglio Comunale è stato approvato il
Programma degli incarichi di studio, di ricerca e di consulenza;
Di dare atto del rispetto degli equilibri di finanza pubblica così come disposti dalla Legge di
Bilancio n. 145/2018;
L’elenco degli indirizzi internet di pubblicazione del rendiconto di gestione 2018 del Comune
di Villa del Conte e dei Bilanci consuntivi degli Enti e delle Società di capitali partecipate dal
Comune: Federazione dei Comuni del Camposampierese, Consorzio di Bacino Padova Uno,
Consiglio di Bacino Brenta, ETRA spa sono allegati in sub C);
L’Ente non risulta in situazione strutturalmente deficitaria così come risulta dalla tabella
allegata in sub D);

La destinazione dell'8% degli introiti per oneri di urbanizzazione secondaria alle opere di4.
culto ai sensi della L.R. n. 44/1987, è stata approvata con precedente deliberazione in data
odierna;
Stante l'urgenza, con separata votazione, con voti favorevoli n. 8, contrari n. 2 (Bonaldo e5.

Mattara) ed astenuti n. 1 (Bevilacqua), legalmente espressi, dichiarare il presente atto
immediatamente eseguibile a norma dell'art. 134, comma 4, del D.Lgs.  n. 267/2000.
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PARERI   (art. 49 D. Lgs. n. 267/200)

Vista la proposta di deliberazione riguardante l’argomento di cui all’oggetto si esprime:

PARERE:  Favorevole in ordine alla REGOLARITA' TECNICA

Data: 18-12-2019 Il responsabile del servizio

F.to ZAMPIERI ROBERTA

Vista la proposta di deliberazione riguardante l’argomento di cui all’oggetto si esprime:

PARERE:  Favorevole in ordine alla REGOLARITA' CONTABILE

Data: 18-12-2019 Il responsabile del servizio

F.to ZAMPIERI ROBERTA
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